

SERVICES : la Fédération des Entreprises de Propreté Sud-Est désigne son nouveau président

La Fédération des Entreprises de Propreté, d'Hygiène et Services Associés (FEP) Sud-Est (siège social à Marseille/Bouches-du-Rhône), qui s'adresse aux intervenants dans le secteur de la propreté et des services associés dans le grand sud (PACA, Occitanie de l'Est et Corse), a désigné Laurent Prevert comme nouveau président. Il remplace Fabrice Fournier. Laurent Prevert, 53 ans, diplômé de l'École de Management (ESSCA) d'Angers et passé par Véolia puis Derichebourg-Polyurbaine, dirige l'entreprise [MARIE-EUGENIE](#) / T : 04.91.47.14.38 (siège social à Marseille/Bouches-du-Rhône, 70 salariés), société spécialisée dans le nettoyage pour les professionnels et les particuliers. La Fédération des Entreprises de Propreté, d'Hygiène et Services Associés (FEP) est la principale organisation patronale représentative, elle rassemble des TPE, PME et grandes entreprises employant 70 % des effectifs du secteur. www.fep-sud-est.com www.marie-eugenie.fr